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会⻑あいさつ 

幹事報告 

委員会連絡･報告

ゲストの紹介 

10 月誕生日 

 
 
 
 
北⼭ 夏帆 さん（交換留学帰国） 
 

 
会⻑ 坂井  治 

皆さんこんばんは。 
皆さんには、既にご承知のとおり、今日は今年度のテスト

ケースの取り組みとして、各月の第⼀例会を夜間例会にす
ると⾔う試みを⾏います。 
夜なのにアルコール抜きということで、多少我慢していただく
ことになるかもしれませんが、ご容赦ください。 
10〜12 月を試⾏期間としてい実施し皆さんから異論がな
ければ、来年以降についても第⼀例会を夜間に⾏う通常
例会にしたいと考えております。 

さて、今日の例会内容は、ご案内のとおり北⼭夏帆さん
によりますフィンランド留学帰国報告となっています。 
今までエンミからフィンランドの様子を聞き、日本に対する感
想などを聞いてきましたが、今回は逆に外国から⾒る日本、
あるいは千歳というものの⾒⽅についてお聞きできるのでは
ないかと楽しみにしています。 
夏帆さん、どうぞよろしくお願い致します。 
 

 
副会⻑ 彦坂 忠人 

フィンランドに留学されていた北⼭夏帆さんの帰国報告
会です。夏帆さんは北海⾼校の３年生です。将来はジャ
ーナリストになって海外に目を向けたいとのことです。 
 

 
副幹事 須藤  丈 

 2011-2012 年度の理事選挙の告⽰  
 10 月 16〜17 日に開催される地区大会について。登
録済みの会員は、17 日(日)午前 9:00 までに札幌市
⺠ホールに集合願います。 

 千歳⺠報の 15000 号記念特集号に広告掲載を致し
ます。10 月 11 日発⾏分に掲載されます。 

 
  
  
  
  
  

 
 
 
 

 
 第 12 回フードフェスティバルのご案内です。10 月 28
日（木）午後 6 時〜 ANA クラウンプラザホテル千歳
で開催。     

 
 
 

プログラム・雑誌委員会 委員⻑ 彦坂 忠人 
「ロータリーの友」の紹介です。 
10 月は職業奉仕月間です。職業倫理について、4 つのテ
ストについて掲載されています。 
 
市⺠協働実⾏委員会 委員⻑ 井上 英幸 
第 12 回千歳フードフェスティバルが、10 月 28 日（木）
午後 6 時より ＡＮＡプラザで開催されます。 
今回は、ご当地グルメの発表会ということで予定されており
ます。市内では「餡かけ焼きそば」を取り扱う飲食店が多く、
テーマを「餡かけ焼きそば」に置き、準備しております。今回
は 4,000 円のチケットを、皆さんにご購入して頂きたいとい
うお願いです。 
日航ホテルさん（⾦⼭会員）から購入して頂けますようよ
ろしくお願い致します。 
 

 
 

10 月に誕生日を迎える会員の⽅々に会⻑からプレゼント
です。オメデトーございます！ 

 清水 清光 会員 
 梅原   進 会員 

例会出席状況 （2010 年 10 月 5 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 18 名 
欠席者数（内：無断欠席）  16（5）名 
出席率（前回例会）  52.94（64.70）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  19 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp

WELCOME 
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 ニコニコ BOX  
土居栄治会員：先日、スナックアラジンの谷口真知子様
より「20 周年を祝して」と 1 万円頂きました。 
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本日のプログラム 

坂井治会員：20 周年無事成功で感謝をこめてニコニコし
ます。 
入口博美会員：20 周年実⾏委員⻑として、皆さんの協
⼒に感謝です。 
白木松敏会員：20 周年では⾝体不調により早退させて
頂き申し訳ございませんでした。先日は社員⼀同旅⾏して
参りました 
松坂敏之会員、羽芝涼一会員、入口博美会員：3 名
で 9 月 15 日より千歳商工会議所 50 周年の記念旅⾏
でシンガポールに⾏って参りました。お土産が届いておりませ
んので、まずはニコニコさせて頂きます。 
 

 
 

フィンランド留学報告 
担当 副幹事 須藤 丈    
── 本日お越しの北⼭夏帆さんは、北海⾼校普通科の
3 年制として学ばれております。美術部と新聞部に所属し、
趣味として油絵を学ばれています。今日の昼に札幌⻄ RC
にて卓話されていらしたそうで、忙しい毎日の中、お越し頂
きました。プロジェクターを使って留学体験をお話頂きます。
よろしくお願い致します。 
 
北⼭ 夏帆 さん 

こんばんは。北⼭夏帆と申します。 
昨年８月から今年の７月まで札幌⻄ RC さんと千歳セン
トラル RC さんのご支援の下、1 年間フィンランドに留学する
ことができました。今回はその帰国報告会ということでスライ
ドショーを作って参りました。前回はもう少し簡単なスライド
ショーを紹介させて頂きましたので、2 回目の⽅は退屈かも
しれませんが宜しくお願い致します。 
 これから紹介する写真は、私が１年間向こうで撮った写
真です。 

４軒のホストファミリーにお世話になりました。皆さんとても
親切に家族として接してくださいました。 

フィンランドは森林⾯積が世界⼀。湖の国ですが裏庭に
はブルーベリーがたくさんあって、ジュース、マスタードも作りま
した。パンとスープが夜ごはんで、とても質素なごはんです。
ライ⻨ 100％のパンはとても不思議な味がしました。 

⾼校では日本の小学生がやっているような授業を⾼校
で楽しんでやっているような感じでした。また、お遊戯会をし
たり皆が純粋に楽しんでいるのがフィンランドのいいところか
なと思いました。 
美術の時間に、お題が「不思議な絵を描きましょう」だった

のでなるべく不思議になるように書いた私の絵です。 
フィンランドでは上下関係がないので、たとえ小学生であろう
と中学生であろうと同じように接していました。 

私はオーロラを⾒たかったので北極圏にすんでいる親戚
の家に１週間お邪魔させてもらってオーロラを待ちました。オ
ーロラは⾒えましたが、うすくて写真にはとれませんでした。 

フィンランドと⾔えばクリスマス。北極圏、北回帰線の真
上にサンタさんが住んでいます。セカンドファミリーの家でクリ
スマスを過ごしました。１歳・２歳・４歳・５歳とお子さんが
いて毎日おむつを替えたり、遊んだりしました。 
私は 17 歳ですから、何かプレゼントをしなくてはと思い、ぬ
いぐるみをプレゼントしました。私もサンタさんから温かな靴
下などプレゼントたくさん頂きました。トナカイのそりにも実際
に乗りました。犬ゾリにも乗り、とても速くて落ちるかと思って
怖かったです。 

私の経験したフィンランドは －35℃が最低気温でした。
湖も海もすべて凍ってしまうのです。フィンランドには湖が 16
万 8 千個もあり、だいたい⼀家にひとつの湖を所有している
ようなものです。（笑） 

フィンランドのポストです。郵便を取りに⾏くのも新聞を取
りに⾏くのも 300 メートルくらい歩きます。⼀番近いコンビニ
が片道 15 キロくらい歩きます。 

4 番目のファミリーでは乗馬をし、牛が 40０頭くらいいて
毎日お世話をしました。 
２番目のファミリーでは、赤ちゃんのお世話をして４番目で
は馬の世話をして過ごしました。 

メキシコ人、ブラジル人はいつもとにかく集まって、ギターを
持っていろんな歌を歌っていました。賑やかな人たちです。 

私が皆さんに個人的にカレーを作ってふるまいました。日
本のカレーは美味しいね。最⾼だね。「こんなにうまいご飯を
食べたの久々だよ！」とカナダの男の子は⾔ってくれて、「た
だのカレーなのにな〜」と思いながらもとてもうれしかったで
す。 

私は英語が苦手なので、こうやってカレーを作ったり、絵
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10月16日(土) 第 2510 地区「地区大会」第 1 日目 
会⻑･幹事会(13:00/札幌グランドホテル) 

10月17日(日)

第 2510 地区「地区大会」第 2 日目 
本会議(9:00/札幌市⺠ホール) 
シンポジウム(13:00/札幌市⺠ホール) 
記念講演(15:20/札幌市⺠ホール) 
懇親会(18:00/札幌グランドホテル) 

10 月 19 日 
★夜間例会｢もうひとつの創⽴ 20 周年記念祝
賀会｣ [担当/親睦活動委員会(加藤正志委
員⻑･手島副委員⻑)] 

10 月 26 日 通常例会「職業奉仕について」 
[担当/職業奉仕(白木委員⻑)] 

11 月 2 日 通常例会「クラブ協議会」 ※開会点鐘 18:30
[担当/佐々木幹事] 

11 月 9 日 通常例会「ローテックスの卓話」 
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)] 

11 月 16 日 
★移動夜間例会｢エアポートホテルアネックス｣ 
[担当/親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･手
島副委員⻑)] 

11 月 23 日 ●休会（祝日） 
11 月 30 日 ●休会（月末） 

12 月 7 日 通常例会「年次総会/36 分例会」 ※開会点
鐘 18:30 [担当/佐々木幹事] 

12 月 14 日 通常例会「上半期を振り返り」 [担当/クラブ広
報委員会(佐々木俊哉委員⻑)] 

12 月 21 日 
★移動夜間例会｢Xmas 家族会｣ [担当/
佐々木幹事、親睦活動委員会(加藤正志委
員⻑･手島副委員⻑)] 

12 月 28 日 ●休会（年末） 
1 月 4 日 ●休会（年始） 

1 月 11 日 
★移動夜間例会｢新年交礼会｣ [担当/佐々
木幹事、親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･
手島副委員⻑)] 

今後の例会･事業日程 

を描いたり、爪に国旗を書いたりして、ちょっとでもコミュニケ
ーションがとれる様に、いろんなことを工夫して考えてやって
みました。 
なんだかんだで、ドイツ人が⼀番誠実な態度で接してくれた
と思います。 

フィンランドでは 自分の家は自分の手で建てるというの
が当たり前の感じで、この築100年の家は大⿊柱のお⽗さ
んが自分で建てられたそうです。 

最後にユーロツアーを紹介します。18 日間のツアーで 9
ヶ国回りました。ヨーロッパを回ると日本料理店はたくさんあ
り、「わがまま」という⾯白い名前の所もありました。 
オランダのアムステルダムはとてもきれいで、アンネフランクが
実際に暮らしていた家を訪問してきて、ここが⼀番勉強に
なりました。 

フランスの凱旋門、ベルサイユ宮殿、エッフェル塔、ルーブ
ル美術館、モナコも雨でしたがとてもきれいな街でした。 
物価が⾼くてあまり買い物ができなく、ただ眺めるだけのウイ
ンドウショッピングを楽しんできました。 

イタリアは、ベネチェアにしか⾏けなかったのですが、晴れ
の国イタリアのはずでしたが、ゴンドラに乗るといきなり雨にな
り残念でした。 
朝はいつも出発が 9 時なので、皆さんは８時頃起きてくる
のですが、私は６時に起きてホテルの周辺を散策して、少
しでもいろんなものを⾒ようと思って楽しみました。朝から開
いている市場にはお世話になりました。 
 こんな風にしてツアーを楽しむことができうれしく思います。
ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 


